










上門傾保險疑被落藥迷暈 女經紀稱恢
復意識時正被強姦



現年29歲的女保險經紀，約於4年前透過微信認識了一名男子，直至2018年中對方聲稱要為家人買保險，並帶她到他
位於長沙灣的住所傾談。期間該漢涉嫌把含安眠藥成分的啤酒給女保險經紀喝，令她神志不清，並伺機與她性交，更
在她體內射精。懷疑涉案男子其後被控強姦罪，他否認控罪，案件今（21日）在高院開審。據事主作供稱，當日喝了
半罐啤酒不久便失去意識，醒來見到被告正與她性交，惟她全身乏力無法反抗，並形容事後感到「好唔舒服、唔係好
接受到」

現年37歲的被告林劍峰，被控於2018年8月29日，在東京街東寧大廈一單位強姦X。據X作供指，她平日會透過微信與
客戶溝通，也會把保險資料放在微信個人頁面。2017年她透過微信交友功能認識被告，其後被告說家人有意買保險，
他們於是就此商談，並相約在案發當日見面。當天下午，他們在長沙灣吃午膳，雙方談保險事宜外，也有說到其他日
常話題，期間被告提到其父親在家。為了與客戶更熟落，她答應往被告住所繼續傾談保險事宜，順道與被告父親打招
呼。

X稱她到被告住所後，並無見到被告父親。被告帶她到其中一間房間傾談，她坐在摺櫈上，被告則坐於床上。被告及後
拿出白酒及酒杯，打算請她喝。由於她不想在工作時間飲酒，加上初次見面，故沒有飲用。X稱其後她漸放下戒心，被
告又再取出啤酒讓她喝，她沒有拒絕。喝了約半杯後，她覺得有醉意。當她再回復意識時，就發現自己一絲不掛躺在
床上，此時全裸的被告正以陰莖抽插她的陰道。

X指當時她覺得「好攰、好暈」，形容「有啲似發燒嗰種感覺」，但她一方面無力反抗，另一方面又怕會刺激被告，
「驚呢個人（被告）會唔會殺咗我，處境太危險」，故除了問被告「點解會咁」外，便沒有其他對話，約5分鐘後被告
在她陰道內射精。X稱事後感到「好污糟」，於廁所沖身後穿衣離開被告住所。X坦言有飲酒習慣，但以她酒量，單單
不足一罐啤酒不會令她「變成咁樣」，又指自己沒有服用安眠藥習慣；據控方開案陳詞指，翌日X往醫院檢查，法醫在
她的血液樣本中發現安眠藥唑吡坦。控方表示，唑吡坦的效用會在30分鐘內生效，藥效會持續數小時，案中有充分環
境證供顯示是被告落藥，形容被告是乘人之危犯案。



【馬拉松獎金】渣馬總名次總獎金
達56萬元 一文看清不同名次金額



總獎金達73,000元美金，折合約56萬港元，其中首3位獎
金參考（美金）

1 15,000 （港幣約12萬)
2 6,000   （港幣約4.7萬)
3 4,000     (港幣約3.1萬)

馬拉松傑出獎金（美元）
馬拉松精英組參賽者如在以下指定時間內完成比賽，每人
可獲以下傑出獎金：

男子
完成時間少於2:10:00
獎金：10,000（港幣約7.7萬)
女子完成時間少於2:28:00
獎金:10,000（港幣約7.7萬)

馬拉松特別獎勵計劃（港幣）
馬拉松精英組之香港永久性居民參賽者如在3小時內完成比
賽
每人可獲獎金港幣1,000元正



渣打馬拉松｜23跑手不適送院1人危殆
逾400人受傷



渣打香港馬拉松今日清晨開跑，今屆有逾1.8萬名跑手參賽，其中半馬及10公里精英組於清晨5時45分在尖沙嘴首先
開跑。醫管局表示，截至晚上9時，共有23名跑手不適送院，當中1人情況危殆，已送往律敦治醫院救治，另外逾
400多名跑手受傷受傷。

醫管局表示，送院的23名跑手中，有1人情況危殆、10人穩定，12人已出院。傷者分別22男1女，年齡介乎20至87
歲，分別送往律敦治醫院、瑪麗醫院、廣華醫院、伊利沙伯醫院、明愛醫院及東區尤德夫人那打素醫院治理。

在維園終點，有跑手懷疑不適，需由救護員用擔架輪椅推往醫療站治理，有男選手疑抽筋倒地，需由擔架床抬走接
受治療，亦有女選手在場邊嘔吐。另外，有多名跑手不適，須由救護車送往律敦治醫院治理。





積金評級公布，所有基金表現指數在9月份單月下跌2.74%，而第三季則下跌4.11%，是全球冠狀病毒大流行以來最
大的單月及季度跌幅。

強積金體系在連續五季錄得投資收益後出現虧損，第三季的投資虧損預計約為651.3億元，相當於每位強積金成員第
三季的平均投資虧損約為14,000元；而預計9月份單月的投資虧損約為376.8億元，即每位強積金成員在9月份單月的
平均投資虧損約為8,000元。

強積金總資產預計將從9月24日約1.18萬億元下降至9月底約1.17萬億元。當計入預計的投資虧損及強積金供款後，
強積金成員的平均帳戶結餘預計將從2021年6月底約26.9萬元的歷史高位下降至9月底約25.7萬元。

中港股票基金3年以來首次錄得連續4個月的投資虧損，導致美國股票基金在今年年初至今首9個月跑贏香港及中國股
票基金達24.43%，這是自強積金成立以來最大的日曆年首9個月回報表現差距。







一般而言，人壽保險、意外保險或危疾保險多數涵蓋「環球保障」，不受地域限制，意思即在任何地方發生受保
事件也可獲賠償。不過醫療保險卻完全不同，皆因香港的醫保產品是因應本地私家醫院市場設計，即使保障範圍
覆蓋全球，諸如病房級別、手術費及住院雜費等分項定義及賠償限額也可有很大差別，故未必能於移居地完全發
揮作用。

居住地改變 保險公司有權重新核保

再者，坊間部分醫保產品，例如保柏自願醫保計劃、安達自願醫保計劃及安聯醫療保障等保單條款均列明，保險
公司續保時有權因應受保人居住地改變而重新核保。故未於當地購買新的醫療保險前，或令新移民人士處於保障
真空期。

若想全數支付海外私家病房的手術及住院開支，或需考慮價錢較高、但覆蓋範圍愈廣的高端醫保產品，受保人可
因應移居地選擇受保障地區。

總括來說，無論你選擇移民去哪兒，緊記因應自身需要、保險產品的保障範圍、以及移居地的醫療開支預算，作
出最精明的投保決定！



花盡40萬積蓄治癌母 慳妺林秀怡體會保險重要



林秀怡自小在公屋長大，與母親相依為命，一直希望長大後能夠賺錢養家。深知藝人收入不穩，她積極儲蓄創業增加收
入，創業初期不幸遇上媽媽確診患癌，她不惜花盡40萬元積蓄讓病母求醫，更因此擱置買樓計劃。幸運的是，她的男友
主動提出借出首期，二人合資在2019年成功上車，以500萬元買入屯門新盤。

自認不修邊幅 慳家不介意穿二手衫
林秀怡自17歲起已開始兼職工作，2008年加入電視台後，將演戲興趣變職業，可惜入行初年，演出機會不多，甚至試
過2個月沒有收入。

為了節省開支增加儲蓄，她相當慳家：「看我這樣不修邊幅就知道，我不像一般女藝人般喜歡打扮。」但藝人往往需要
裝扮自己，以最好的一面示人，做節目時更要每天有不同衣著。林秀怡坦言自己不喜歡買名牌，也不特別喜歡買衣服，
笑言部分出鏡的服飾均來自朋友的好意：「有些藝人朋友知道我有需要，就會將只穿一兩次的服飾轉贈給我。」

深知藝人收入不穩定，她積極與朋友合資創業做生意，2017年她投資6位數跟友人合夥經營餐廳，但同時媽媽不幸患上
子宮頸癌。她頓時晴天霹靂，無論餐廳還是演藝事業都要暫停，每天陪着媽媽抗癌。但為治好媽媽，她二話不說將辛苦
儲起的40萬血汗錢用來做醫藥費，支付住私家醫院的化療及電療等費用，她坦言：「錢可以再賺，但媽媽我只得一個，
可以救返媽媽絕對值得。」

經歷媽媽患癌一事，她更學會活在當下，儲蓄方面不會逼得自己太緊，應使則使，期望將來有機會帶媽媽再次到處旅遊。
曾傾盡所有儲蓄為媽媽治療癌症，她更體會保險的重要性：「當時也會想，如果有保險可能已經是另一個人生。」事後
她隨即替自己及家人配置保險，而由於媽媽曾患癌難買保險，至今她仍保留一部分積蓄以備不時之需。



妻患腎癌每日屙嘔34次 丈夫中風食店倒閉籌藥費：只求太太不再
痛



「我細仔同我講『媽咪冇事的，你身體只係長多咗一個細胞。』然後又同爸爸講『你行唔到路，我孭你囉，我孭你去
旅行。』」趙太說兒子的口能吐山蜜來，哄得兩夫婦笑咪咪的。然後，趙生收起了笑容，俯身向前，托着頭說：「但
始終都要面對現實。」

趙太2017年時確診患上腎細胞癌四期，切除左腎後癌細胞復發擴散，接受標靶治療。2018年，丈夫中風，住院兩個
月。兩夫婦原本在街市經營小食店，太太患病後， 丈夫便一人撐着，從凌晨五時工作至晚上，「我冇一日可以停落
嚟，忙到約咗醫院覆診都去唔到。」就在一個早上，對面藥房的人眼見他臉色不對，「他說我好像中風，便立刻召救
護車。」趙生中風後失去工作能力，惟靠綜援，「每月標靶藥七千幾蚊，都佔了綜援的一半。」

趙生趙太沒有能力經營小食店，只能向家人借40萬元償還餘下租約的租金。「福利官安慰我隨遇而安，但我如何隨遇
而安，我太太的病如何隨遇而安？」趙生說。

趙太接受標靶治療三年以來，每天腹瀉、嘔吐三十多次，更出現抗藥性，還長出大動脈瘤以致不能行走，醫生建議一
種新藥物，趙太轉換此新藥後，癌症得以控制，而且恢復活動能力。然而，每月醫療費用四萬多元，趙太：「知道有
新藥係開心，但係冇錢。」作為丈夫，「我會盡最大能力尋求醫藥費，生活艱難但總要面對。」



許家印﹕恒大要全面實施現樓銷售
宣佈三大自救戰略



恒大（3333）董事長許家印最新講話中提到，恒大要全面實施現樓銷售，全面壓降銷售規模；又提出三招自救
策略，計劃在10年內實現由房地產向新能源汽車產業轉型。

據《證券時報網》報道，許家印在恒大集團復工復產專題會上透露，恒大沒有預售過的樓棟或項目今後要全部改
為現樓銷售。
會上，許家印宣佈了恒大化解風險自救的三大戰略決定：一是堅定不移、全力以赴實現復工復產保交樓；二是全
面實施現樓銷售、大幅壓降房地產開發建設規模；三是10年內實現由房地產業向新能源汽車產業的轉型。

「復工復產保交樓」作為恒大當前的頭等大事，許家印強調，只有復工復產，恢復銷售和經營，才能保質保量向
業主交樓，才能解決上下游合作伙伴的商票兑付，才能完成財富產品的兑付，才能逐步歸還金融機構的借款。

針對產業調整和轉型，許家印表示恒大未來將全面實施現樓銷售，房地產的銷售規模要從去年的7,000多億元人
民幣，10年內要壓降到每年2,000億元人民幣左右，並在10年裏完成由房地產向新能源汽車的產業轉型。這意味
着，未來恒大將形成新能源汽車為主、房地產為輔的產業格局。



加油！
香港加油！


